

« Un geste pour la planète : emprunter plutôt qu'acheter »			
Auteure	PCSI, Mme Sophie Chevrey-Schaller		
But visé	• mettre sur pied un concept afin que les citoyen-ne-s puissent emprunter des objets usuels		
Préavis du Conseil communal	Acceptée	Refusé	Transformé en postulat
Motifs	<p>Le Conseil communal rejoint cette idée qui répond à ses objectifs de développement durable, plus particulièrement de lutte contre le gaspillage et de diminution des déchets, mais également d'entraide entre les citoyens, un besoin qui a été mis en évidence par la crise du Covid-19. Dans ce sens, le Service CSJL, avec l'appui des autres services communaux, réfléchit depuis quelques temps déjà à la mise en place d'une plateforme de prêt et d'échange, dédiée à des objets utilisés épisodiquement tels que ceux cités par l'auteure de la motion, mais également à des services d'entraide tels que le rapatriement des courses à domicile, des déplacements accompagnés, des petites réparations, etc. Ces nouvelles prestations devront bien entendu être réfléchies afin de ne pas créer de concurrence auprès des professionnels de ces domaines. Caritas Jura, partenaire privilégié du Service CSJL, a déjà mis en œuvre de telles prestations et est fréquemment sollicité pour en ouvrir de nouvelles. La Vélostation, qui ne demande qu'à être dynamisée, pourrait être un lieu d'accueil pour cette plateforme. Le Service UETP souligne également que cette idée a déjà été évoquée et réfléchié dans le cadre du projet de déchèterie communale ou régionale, dont les études de détail vont débiter prochainement. En conséquence, le Conseil communal accepte la motion, en précisant bien que, comme le demande son auteure, le délai de réalisation de la motion permettra uniquement l'étude du concept de plateforme d'échange et de prêt d'objets et de services, et non pas la mise en service de ladite plateforme.</p>		